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Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e nove, na sala 

de reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, 

Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas 

em primeira convocação e às quatorze e trinta em segunda convocação, 

iniciou-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estiveram presentes, 

conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes Conselheiros (as): 

Dagmar João Brasil ( Efetivo – SEED), Aron Magno Dangui ( Titular – CNTE 

), Edilson Aparecido de Paula ( Titular – CNTE ) Ismar Cruz Slompo ( 

Titular - FEPAMEF ), Osvaldo Alves de Araújo ( Titular CEE ), Rosemary 

Escabio ( Titular – SEFA ), Urçula Carina Zanon ( Titular FEPAMEF), 

Walter Juliano Dória ( Titular AMPR ), Nilda Matos Germer ( Suplente – 

SEED ), Celso José dos Santos ( Suplente – CNTE ), Celso Luiz Amaral ( 

Suplente – SEFA ), bem como dos técnicos da SEED/GFS: Paulo Afonso de 

Souza e Osmar Alves B. Junior. Iniciada a reunião o Presidente Osvaldo 

Alves de Araújo fez a abertura informando que a reunião do dia 15/12/2008 

não ocorreu por falta de quorum e a ata da reunião do dia 28/11/2008 não 

estava elaborada anterior e que seria lida na próxima reunião. Logo na 

seqüência foi apresentada a pauta da reunião: 1) Análise Prestação de 

Contas FUNDEB 2008, 2) Assuntos Gerais. Em seguida o participante 

Leonardo se apresentou como representante do conselheiro e vice 

presidente Rafael Clabonde e de seu suplente Arthur Vicente de Miranda. O 

conselheiro Aron Magno Dangui iniciou a apresentação, explanando dados 

sobre a prestação de contas em data show, fazendo um comparativo sobre os 

últimos anos ( 2004 à 2008) estimando que haverá um aumento de 25% da 

receita de 2009. Janeiro e Fevereiro de 2007 apresentam uma variação de 

valores devido a mudança do FUNDEF para FUNDEB e que a arrecadação dos 

meses de janeiro sempre será maior devido o recolhimento do IPVA e nos 

meses de junho cai devido ao IR. Salientou mais uma vez que houve 

variações muito expressivas devido a implantação do FUNDEB, acredita 

também que não são empenhados valores suficientes no início do ano. O 

Presidente Osvaldo Alves de Araújo questionou se algum dos conselheiros 

presentes teria algo a acrescentar e em seguida o conselheiro Edilson 

Aparecido de Paula perguntou a conselheira Rosemary Escabio quando os 

dados faltantes seriam publicados, devido ao prazo da entrega do 

relatório. E foi informado pela conselheira questionada que seria 

solucionada a questão juntamente com o Sr Osmar Alves B. Junior e seria 



entregue no dia 09/03/2009. Em seguida foi estipulado um prazo para a 

entrega do relatório no dia 23/03/2009 pelo conselheiro Aron Magno 

Dangui. Após o término das apresentações foi discutido sobre os 

conselheiros titulares e suplentes que não fazem mais parte do Conselho e 

solicitado a regularização através de ofícios aos órgãos competentes para 

a indicação de novos representantes das entidades apontadas. Solicitado 

também a conselheira Nilda Matos Germer, para verificação do andamento do 

ofício n 023/2008 de 25/08/2008 encaminhado ao Sr Ricardo Bezerra da SEED 

sobre o regimento interno deste Conselho. Discutido também o assunto 

sobre o ofício circular n 002/2008 – DIFIN/FNDE/MEC, que trata sobre o 

cadastro do conselho e conselheiros do FUNDEB, com data limite para 

28/02/2009 e sobre a dificuldade de acesso ao cadastro, mas ficou 

acordado que a secretária Márcia Linke Rocha juntamente com a conselheira 

Nilda Matos Germer solucionariam a questão em tempo hábil. Terminados os 

assuntos, o Presidente Osvaldo Alves de Araújo e os demais conselheiros 

definiram a próxima reunião do Conselho para o dia 23 de março de 2009 às 

14 horas neste mesmo local. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia 

Linke Rocha, secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a 

presente ata, após lida e aprovada, segue assinada por mim, pelo 

Presidente e pelos demais presentes. 

 

 


